

Club der Brünner- Kröpfer- Züchter von 1910, Bezirk Hessen

Am 27.09.2015 fand unsere diesjährige Herbstversammlung mit Jungtierbesprechung in der Zuchtanlage des GZV- Neuberg statt.

Gruppenleiter Herbert Flohr konnte hierzu 13 Gruppenmitglieder sowie zwei Gäste begrüßen. Besonders hat uns gefreut, dass Zuchtfreund Tim Rätzel unter den Gästen war. Dieser warb fleißig für die Hauptsonderschau in Magdeburg und für eine starke Beteiligung der Gruppe Hessen. In der kurzen und harmonisch verlaufenden Versammlung wurden aktuelle Themen wie die Bezirksschau in Dorn- Assenheim sowie der Sammeltransport nach Magdeburg zur diesjährigen Hauptsonderschau besprochen. Nach der kurzen Versammlung konnten bereits die 70 mitgebrachten Jungtiere begutachtet werden. Daraufhin erfolgte das gemeinsame Mittagessen, ehe die Jungtierbesprechung stattfand. Diese wurde fachkundig durch unseren Gruppenleiter Herbert Flohr durchgeführt, welcher die Vorzüge und Wünsche der einzelnen Tiere deutlich aufzeigte. Es wurde viel diskutiert und die Meinungen zu diesem und jenen Merkmal ausgetauscht. Im Anschluss an die Jungtierbesprechung erfolgten das gemeinsame Kaffeetrinken sowie die Prämierung der besten Jungtiere. Den ersten Platz konnte hierbei Zuchtfreund Günter Weiher mit einer herrlichen 0.1 in Dunkel belegen.

Simon Bätz